



中央小だより

八幡市立中央小学校
令和7年12月号



かん
感
心

校長 井上 篤史

さむ
寒くなってまいりました。そのような中、毎朝子どもたちを見守っていただき、本当にありがとうございます。風邪も流行っているようです。ご体調にお気を付けください。子どもたちはがんばっています。

さいきん ちよくせつみ
最近、直接見たことで、子どもたちの言動で感心したことを紹介します。

○創立50周年記念航空(セスナ)写真撮影のときの全校のみんなの動き

やく にん うつ しゃしんさつえい とうぜん いどう し じ なか
約300人のみんなが写る写真撮影、当然たくさんの移動や指示がある中、スムーズ
な撮影ができたこと、カメラマンさんから「今まで一番スムーズで早く撮影できまし
た。」とお言葉をいただきました。よく指示を聞いて考えていた結果ですね。

○絆フェスタで6年生のみんなが、お客さんに対する素晴らしい対応

えがお たいおう としした こ たい やさ ことば ゆうどう としうえ ひと たい けいご
笑顔での対応、年下の子に対する優しい言葉かけと誘導、年上の人に対する敬語で
の対応が素晴らしいかったです。

○朝、運動場で遊んでいるみんなが、音の小さな音楽で教室にもどる姿

きょうしつ な おんがく おんりょう ちい おんがく き ひと しょこううぐち
教室にもどるときに鳴る音楽の音量が小さいのに、音楽に気づいた人が昇降口に
む すがた き ひと しょこううぐち しぜん む すがた すば き
に向かい、その姿に気づいた人が昇降口に自然と向かう姿が素晴らしいです。気づくこ
と大切ですね。声かけをする姿も素晴らしいです。

○朝、登校時にごみを捨てる姿

さんねん うんどうじょう がっこう ふきん す
残念ながら運動場や学校のフェンス付近にごみが捨てられていることがあります。ご
みが落ちていることに気づき、自分の意志で拾おうとする気持ちが素晴らしいです。その
き も じぶん ひと さまざま おも
気持ちちは、自分のために、人のためになる様々なことにつながると思います。

はな ひと かお み はなし き じぶん おも ひょうげん ひつよう ばめん
話している人の顔を見ながら話を聞く、自分の思っていることを表現する、必要な場面であ
いさつをする、優しい言葉かけ、敬語を使うことなどは、子どもたちが社会に出るにあたって、
たいせつ い ちから おも げんどう じぶん たいせつ ひと たいせつ
大切な生きる力だと思います。これらの言動は、すべて自分を大切に、人を大切にしているこ
とです。

しゃかい で こま ひつよう ちから み つ ねが
社会に出てから困ることがないように、必要となる力をより身に付けてくれることを願いま
す。

日	曜	12月行事予定	下校予定時刻					
			1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	月	人権週間(12/1-12/12) 5年校外学習(太秦映画村・三菱自動車) 1年PTC⑤(多目)						
2	火	スタディ道場 就学時健診 13:30-14:30						
3	水	一斉下校(門) AET1-4h						
4	木	2年校外学習(キッズプラザ) 後期委員会(2/4) 卒業アルバム写真撮影 4年理解教育②③						
5	金	通級・くすのき教室終了						
6	土	八幡市子ども会議						
7	日							
8	月	SC来校						
9	火	薬物乱用防止教室(5.6年)③ ものしり検定(3年)②③						
10	水	AET1-4h ものしり検定(3年)②③						
11	木	2年きろろん交流 すまいる集会 後期クラブ(3/5)						
12	金	ものしり検定(3年)②③						
13	土							
14	日							
15	月	5校時授業						
16	火	特別短縮4校時 個別懇談 校内作品展 保育園交流(1年)						
17	水	特別短縮4校時 個別懇談 校内作品展						
18	木	特別短縮4校時 個別懇談 校内作品展						
19	金	特別短縮4校時 個別懇談 校内作品展						
20	土							
21	日							
22	月	特別短縮4校時 校内作品展撤収 給食終了						
23	火	特別短縮4校時 終業式 大掃除						
24	水							
25	木							
26	金							
27	土							
28	日							
29	月							
30	火							
31	水							
1	木	【元旦】						
2	金							
3	土							
4	日							
5	月							
6	火							
7	水	特別短縮4校時 始業式 大掃除 校外班会④ 一斉下校 中間:班長会	12:00	12:00	12:00	12:00	12:00	12:00

【諸費口座振替日のお知らせ】

11月分再振替日は、12月5日(金)です。
諸費12月分の口座振替日は、12月26日(金)です。よろしくお願いします。



【古紙回収のお知らせ】

12月分の古紙回収は、12月3日(水)です。ご協力いただけるご家庭は、8:30までに指定の場所に出てください。

よろしくお願いします。



【学校満足度アンケートのお願い】

12月1日に八幡市教育委員会から tetoru で配信予定の「学校満足度アンケート」にご協力お願いします。たくさんのご意見をいただけすると幸いです。(締切12月14日)

マナーを守れる中央小の子へ

気温も低くなってしまったが、放課後には元気に校庭でサッカーやおにごっこなどをして遊んでいる子どもたちをよく見かけます。寒くなってくると、家にこもりがちになりますが、寒さに負けない健康な体を作るためにもしっかり外で遊んでほしいと思います。

元気に遊ぶ子が増えた半面、少し残念なことも増えてきました。地域の公園や道路などの遊び方についてマナー違反や危険な様子が見られます。

①遊んだ場所に、自分たちの食べたおやつのゴミや食べかすを散らかしている。

②道路でキックボードや自転車などで危険な乗り方をしている。

③道路や公園付近で、他の方の邪魔になる場所に遊び道具を置いたままにしている。

④ライター、マッチなどを使って物を燃やして遊んでいる。



各家庭においても、再度公園や道路での遊び方のマナーについて話をしてもらえるとありがとうございます。

また、スマートフォンやSNSの使い方にも気になる点が見られます。

★他人が見て不快に思う画像や動画の撮影や送信、アップロードなどをしている。

★SNSで他人を傷つけるようなメッセージを送信している。



スマートフォンは非常に便利なものです、使い方を間違えると危険なものです。

特に、SNSでは画像やメッセージなどを一旦アップロードしてしまうと、完全に消去するのは非常に困難で「デジタルタトゥー」とも言われています。

スマートフォンを持たせているご家庭につきましては、使い方について今一度子どもと話し合ってください。

授業参観ありがとうございました！

先日の土曜参観は本当にたくさんのご来校ありがとうございました。親子で作品を作ったり、鑑賞したり、共に考えたりと普段と違う学びができた参観日となりました。子どもと共に何かをする時間というのは、今しかできない非常に大切な時間です。大変お忙しい中とは思いますが、今後もぜひ子どもたちと一緒に何かを作ったり、見たり、どこかに行ったりと様々な経験を共にしてあげてください。

また、授業参観アンケートにも多数ご回答いただきありがとうございました。いただいたご意見・ご感想は今後の授業改善・学校づくりに活かしていきたいと思います。

今回の参観日も
多数のご来校をお待ち
しています。
次回はとんどまつり
の日に土曜参観を行います。

アンケート結果	授業に集中できていた	授業が楽しそうだった	勉強の内容がよく分かっていた	意欲的に頑張っていた
そう思う	35.0%	40.0%	30.0%	55.0%
どちらかといえばそう思う	35.0%	35.0%	35.0%	20.0%
どちらかといえばそう思わない	20.0%	10.0%	20.0%	15.0%
そう思わない	5.0%	10.0%	10.0%	5.0%

【1月の主な行事予定】

- 7日（水） 3学期始業式 特別短縮4校時 大掃除 校外班会 一斉下校
8日（木） 4校時授業 給食開始 生活リズム点検 発育測定（5・6年）
9日（金） 4校時授業 発育測定（こす・3・4年）
10日（土） 土曜参観 4校時授業 色班お正月遊び とんどまつり（12：15頃下校）
12日（月） 成人の日
13日（火） 土曜参観振替休日
14日（水） 発育測定（1・2年）
15日（木） 避難訓練 後期委員会
16日（金） 漢字検定模試（申込者対象） ※2/6（金）漢検
19日（月） 3、4年出前授業
20日（火） スタディ道場 6年男中制服採寸（15：30～16：30）
21日（水） 1～5年 5校時授業 6年6校時授業
22日（木） 後期クラブ活動（クラブ見学）
23日（金） 来年度入学児入学説明会＆授業体験（1・2年給食終了後下校）
27日（火） スタディ道場



【とんどまつりについて】

1月10日（土）にとんどまつりを行います。土曜参観として「色班お正月遊び」をしたり、「大根炊き」をいただいたり、地域の方々に藁や竹を組んでいただいてお焚き上げをします。参観の形式や詳細につきましては、後日お知らせいたします。たくさんのご参加をお待ちしています。
また、新学期、お焚き上げで燃やす正月飾りを回収いたします。ご協力お願いいたします。

【絆フェスタについて】

第16回絆フェスタは大盛況に終わりました。過去にない大雨の一日でしたが、たくさんの方々に来ていただきました。中央小から出店した、木ホルダー（6年生）・フルーツ飴・スタンプショップ（教職員）・たこせん（PTA役員）のどの店舗も大盛り上がりでした。

6年生は2回目の出店だったこともあり、接客もとても上手に行っていました。大雨にも関わらず声を張り上げて売り込みをしている姿が印象的でした。出店に向けての準備や当日の販売と「どのようにすればより多く売れるのか」を考える中で、子どもたちなりに工夫を凝らしていました。めったにできない経験をこれから学校生活に活かしてくれたらと思います。たくさんのご参加、本当にありがとうございました。

